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-{cta de CD/E\-{ l{2 /2015

En la sala de reuniones de la Escuela \acional de .\gricultura "Roberto Quiñonez'' (E\.\).
a las catorce horas con quince minutos del día tres de septiembre del año dos mil quince,

Reunidos los miembros del Consejo Directivo de la Escuela Nacional de Agricultura

"Roberlo Quiñonez": Licenciado Daniel Américo Figueroa Molina, en su calidad de

Presidente del Consejo; Ingeniero Joaquín Rolando Rosales, Director Propietario,

Ingeniero José Miguel Cambara Zimmerman, Secretario del Consejo, Ingeniero Wilber

Alexander Campos Nolasco, Director Suplente; Se inicia la reunión con la verificación

del Quórum y la agenda siguiente: PUNTO UNO. Establecimiento de Quórum. PUI{TO

DOS. Aprobación de la Agenda; PUNTO TRES. Lectura, aprobación y firma del Acta

número ciento cuarenta y uno. PUNTO CUATRO. Modificación de acuerdb de la Unidad

de Medio Ambiente. PUNTO CINCO. Creación del Comité de Medio Ambiente.

PUNTO SEIS. Curricula. PUNTO SIETE. Varios .Respuesta a solicitud de análisis de

suelo a DGSV. DESARROLLO DE LA AGENDA: PIINTO UNO. Establecimiento de

Quórum. ACUERDO UNO. Se establece el Ouórum con la rrarticinación de tres

miembros propietarios y un suplente del Conseio Directivo. PUNITO DOS.

Aprobación de la Agenda. ACUERDO DOS. Se aprueba por unanimidad la asenda.

PUNTO TRES. Lectura, aprobación y firma del Acta nirmero ciento cuarenta y uno.

ACUERDO TRES: Se anrueba por unanimidad el Acta número cignto cuarenta y

uno y para constancia se firma. PUNTO CUATRO. Modificación de acuerdo de

nombramiento del jefe de la Unidad de Medio Ambiente; dado a conocer por la Licenciada

Tania Valladares. El problema se genera segútn la l,icenciada Tania Valladares debida a

que el nombramiento de su plaza fue creada con el nombre de otra persona. ACUERDO

CUATRO. EI Consejo Directivo acuerda modificación 'del nombramiento de la

Jefatura de la Unidad de Medio Ambicnte creada en fecha uno de marzo de dos mil

diez v suscrita por el Ingeniero Alirio Edpundo Mendoza Martínez y será el f)irector

General quien nombrara al responsable de referida unidad. PUNTO CINCO.

Creación del Comité de Medio Ambiente. A solicitud de la Licenciada Tania Valladares

quien hizo del Conocimiento del Consejo Directivo la importancia de crear el Comité de

Medio Ambiente en la institución para que colabore en todas la necesidad que se

presenten, así mismo, solicita la Conformación del referido comité y para su aprobación

hace la solicitud del nombramientos de quienes lo conforman y propone a la Licenciada

Lisseth Guadalupe Rivera de Flores, en su calidad de Asesor Jurídico, Ingeniero Luis

Felipe Torres, Jefe de Planif,rcación, Licenciada Abigail Mendoza, Encargado de ENA -
EMPRENDE, Ingeniero Miguel Portillo,
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representante del Departamento de Fitotecnia, Licenciada Jeannette del Carmen Soriano,

Encargada de Orientación, Ingeniero Luis Mario Ramírez, del Depafiamento de

Zootecnia, Licenciado René Antonio Alvarado, Auditor Interno, Ingeniero José René

Salmerón, Jefe de Agroindustria, Señor Noé López, Área Administrativa, Señor Mauricio

Alvarado representante del Departamento de Recursos Humanos y la Señora Yuri Beatriz

Mercado Aguilar, Departamento de Biotecnología. ACUERDO CINCO. El Conseio

Directivo acuerda la creación del Comité de Medio Ambiente así mismo acuerda el

nombramiento de los miembros siguientes: Licenciada Lisseth Guadalupe Rivera de

Flores. en su calidad de Asesor Jurídico, Ingcniero Luis Felipe I'orres. Jefe de

Planificación. Licenciada Abieail Mendoza. Encareado de ENA - EMPRENDE.

Ingeniero Miguel Portillo. representante del Denartamento de Fitotecnia, Licenciada

Jeannette del Carmen Soriano. Encargada de Orientación. Ingeniero Luis Mario

Ramírez. del Derlartamento de Zootecnia, f,icenciado René Antonio Alvarado.

Auditor Interno. Ingeniero José René Salmerón. Jefe de Agroindustria. Señor Noé

López. Área Administrativa, Señor Mauricio Alvarado representante del

Departamento de Recursos Ilumanos y Ia Señora Yuri Beatriz Mercado Aguilar.

Departamento de Biotecnología. PUNTO SEIS. Varios. Respuesta a solicitud de

análisis de suelo a DGSV el Ingeniero Cambara Zimmerman manifiesta que la respuesta

de DGSV fue positiva y que si realizaran los análisis solicitados. ACUEIIDO SEIS. El

Conseio Directivo acuerda y aprueba que Licenciado Luis Núñez colabore a las

Licenciadas Lisseth de Flores y Tania Vallaclarcs en la toma de muestras de agua y

de suelo para descartar contaminación en las cercanías de las Instalaciones de APA.

23 ACUERDO SIETE. El Conseio Directivo acuerda dar seguimiento a efecto de

garantizar el fiel cumplimiento de los mismos. ACUERDO OCIIO. EI Conseio

Directivo acuerda que se agende una reunión con el Area Técnica de la ENA para

tratar temas de gran importancia. Y no habiendo más que agregar se firma la presente,

en el mismo lugar de la reunión a las diecisiete horas con cinco minutos del día tres de

septiembre del año dos mil quince.
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Presidente del Consejo, ENA

lr^'#
Molina Ing. .loaquín Rolando I{osales

Director Propietario

37 Ing. .losé Mi exander Campos Nolasco.


